
 

Trélivan. Des habitants font remonter leurs doléances 
Une trentaine de personnes seulement, participait, vendredi soir, à l’assemblée générale de 
l’association Genêts-Bruyères-Korrigans (GBK). 

 

 
Une trentaine de personnes participait vendredi soir, à l’assemblée générale de l’association 

Genêts Bruyères Korrigans. Les trois résidences regroupent pourtant beaucoup plus d’habitants 

que cela. L’association a besoin de bénévoles.  

 

Vendredi soir, une trentaine de personnes a participé à l’assemblée générale de l’association 

Genêts-Bruyères-Korrigans (GBK). La maire, Suzanne Lebreton, a indiqué que les travaux de la 

future résidence, située près du terrain de tennis, vont démarrer fin février.  L’entreprise Cedeo, 

de Cesson-Sévigné, réalisera le terrassement. Le chantier sera fermé.  

Elle a aussi indiqué qu’il va y avoir une réfection de talus et que les arbres qui avaient été abattus 

dans le petit bois ont été transformés en planches et poteaux.  Nous attendons des idées sur ce 

qui peut être fait.  

L’adjoint à l’urbanisme, Jean-Claude Guillemot, a précisé  qu’une partie sera utilisée pour faire des 

panneaux et poteaux pour les 33 chemins qui ont été nommés ». Ainsi, 83 poteaux et 83 panneaux 

seront nécessaires pour leur balisage. 

 

Sécuriser l’espace jeux 

 
Le président, Patrick Lebret, a rappelé que les activités avaient été suspendues en 2021 (marche, 

atelier, Fête des voisins). Seul le vide-greniers a eu lieu en septembre et a rapporté 2 156 € de 

bénéfice. Par contre, la gymnastique s’est arrêtée au 30 juin, faute de participants. La 



gymnastique était déficitaire ces deux dernières années, de 575 € et 956 €. Le bilan général, 

après absorption de ces déficits, laisse apparaître un solde positif de 1 200 €, pour 2021. 

Pour cette année, il est prévu d’organiser le fleurissement des trois résidences, en mai ; une 

sortie, peut-être le 15 mai ; la Fête des voisins, le 4 juin ; le vide-greniers, le 11 septembre ; et 

l’installation des décors de Noël, mi-décembre, dans les résidences. 

Le président a aussi incité les habitants à participer à la marche solidaire contre les violences 

intrafamiliales, organisée par deux lycéennes, le 27 février, au départ de la salle Clément-Ader. 

En présence de quatre élus, l’association a demandé de clôturer l’espace jeux, pour éviter l’accès 

aux chiens et d’enlever les copeaux. Le problème des chiens en divagation a aussi été soulevé. 

Certains habitants voudraient que le terrain central soit nommé, tout comme le giratoire situé à 

Quévert et qui fait la jonction avec Trélivan et Dinan. Il est soulevé aussi que certains habitants 

du quartier ne taillent pas leurs haies et aussi les impacts sur les chemins intercités qu’il faudrait 

aussi entretenir. 

La venue des gens du voyage régulièrement pose problème aux habitants du quartier qui déplorent 

un manque de soutien de la préfecture, avançant que  certaines communes sont plus aidées que 

d’autres ». La commune a, depuis, installé un système anti-intrusion, au Rocher. 
 


